

文旦くみき通い

文旦好きがこうじて、楽しく発行中！



「ゆうちよマチオモイカレンダー2021」に
三本桂子さんの認知度アップ、PR貢献に一役。お茶の間に元気をありがとうございました！

「わたしのマチオモイ帖」は、日本全国のデザイナー、写真家、イラストレーター、映像作家、コーピーライター、編集者などプロのクリエイターが、自分にとって大切な町、ふるさとの町、学生時代を過ごした町や、今暮らす町など、各地の町で育まれた「わただけの思い」を小冊子や映像作品にして紹介する展覧会活動です。この活動は2011年の震災の年に生まれたそうですね。故郷を思う一冊からはじまり、都市での大きな展覧会から、地域に根ざしたギャラリーや図書館、町の小さな本屋さんまで、大小さまざまな場所で、多くの人たちが語り、笑い、時には涙しながら共感の輪をひろげ、今では1600帖を超える作品が集まっているということです。

2013年から、ゆうちよ銀行とコラボし「ゆうちよマチオモイカレンダー」が制作されるようになりました。月ごとに、日本全国のクリエイターが、それぞれの大好きな町への想いをイラストや写真で綴っています。故郷を思う一冊からはじまり、都市での大きな展覧会から、地域に根ざしたギャラリーや図書館、町の小さな本屋さんまで、大小さまざまな場所で、多くの人たちが語り、笑い、時には涙ながら共感の輪をひろげ、今では1600帖を超える作品が集まっているということです。

昨年3月、「土佐・ぶんたん祭」が開催される日に合わせて、「土佐・ぶんたん祭」が開催される日に合わせて、「ぶんたん展」…三本桂子さんに描いてもらった「文旦の人生」シリーズの作品を拡大したもののがぐるりと壁に貼り、仲間達と会場の真ん中で旬の土佐文旦を剥いて、フレッシュな香りを会場全体に漂わせたというイメージでした。全てが中止となり落ち込んでいた私や文旦関係者を励まそうと、気持ちを奮い立たせてチャレンジしてくださった三本桂子さん。見事2月のカレンダーに採用が決定！元気をいただきました。

高知のギャラリーの片隅に飾られる予定だったこのイラストは、巡回展でたくさんの人に見ていただけることになり、さらに、たくさんの方のお宅で飾つていただけたことになりました。

日曜市あるある

2月13日は土佐文旦の日。土佐文旦でビタミンC補給を！

[第6回] 野口 知恵さん

プロフィール
日本野菜ソムリエ協会講師 管理栄養士 日本野菜ソムリエ協会認定 野菜ソムリエ上級プロ
土佐文旦アンバサダー 昆布大使 社団法人日本食道学協会理事
コルドンブルーフランス葉子ディプロム 食育仕事人（近畿農政局）
大阪府在住。料理好きな祖母と母、食べる事が大好きな父のもとで育ち、食べること、作ること、食べてもらう事に興味をもつ。武庫川女子大学生活環境学部食物栄養学科卒業後、大手食品メーカーで勤務。営業職として企業へのメニュー提案や商品企画に携わる。関わった商品が発売された時の喜びと、商品の反応を聞く事で、おいしいものを食べる人は笑顔になる、食事は幸せを感じるものだ、と実感する。その後、野菜ソムリエとフランス葉子を勉強した後、独立。食べたものでカラダはできていることを伝えるため、バランスのいい食事とは何か、野菜を手軽に食べる方法を提案すると共に講演、レシピ開発、コラム執筆、メディア出演など幅広い活動を通じて、「野菜・果物」×「健康」×「栄養」×「食事」×「美味しさ」=「笑顔」を伝える。<https://noguchichie.com>



編集後記

写真は昨年「ギャラリーHaRU」で開催された三本桂子さんの個展会場で見つけた「文旦雑」です。とっても可愛かったので、全員我が家に連れてきてしまいました。昨年姪に女の子が誕生しましたので、今年の桃の節句には、姪が大好きなムキ文旦と一緒に持つて行こうと思います。私もお節句に飾りたい！とおっしゃる文旦好きの方がいらっしゃいましたら、ご連絡はこちらまで♡

三本桂子さん HPです。

<https://www.mimollecha.com>



2015年から始まった「高知野菜・果物食べよう！」のプロジェクトメンバーとして活動させていたたく中で「2月13日は土佐文旦の日」を発案しました。毎年2～3月にはランチ会や試食販売、マルシェ、飲食店とのコラボなどを行っています。

大きなイベントといたしましては、2017年2月と2019年3月に、大阪駅のすぐ近くにある人気の商業施設「グランフロント大阪」のうめきた広場で「土佐文旦マルシェ」を開催しました。大阪でも人通りの多いこの場所は、国籍も年齢層もいろいろな方が通られます。ニコニコしながら「私は高知出身だから嬉しい」と喜んでくださる方や、土佐文旦が好きなあまりキャリーバック持参で、たくさん購入してくださる方までいらっしゃいました。海外からのオンラインで「土佐文旦ティラミ

シエ」では、子どもたちに土佐文旦の事を知つてもらい、一緒に販売を体験したことで、パワーいっぱいにぎやかなマルシェになりました。

2020年3月に予定していた「土佐文旦マルシェ」は、さらにパワーアップして開催する予定でしたがコロナウイルスの影響で、残念ですが中止になってしましました。

2021年は2月13日（土）に

オンラインで「土佐文旦セミナー」を開催中です。

現在はオンラインセミナーを随時

阪駅前でのマルシェ等を実施

スレッセン（満席）と3月6日

（土）にウェビナーで「土佐文旦を買つてくださり、土佐文旦を知らない方も試食後美味しいか

うれしい反応もありました。たくさんのファンができることで、改めて土佐文旦の魅力の大きさを感じます！

3月6日はスペシャルゲス

トをお迎えして開催いたします。

（2月13日の土佐文旦の日に発表します！）

スレッセン（満席）と3月6日

（土）にウェビナーで「土佐文旦を

買ったのは、高知野菜サポー

ターに就任させていただいたこと

がきっかけです。

皮が厚く、剥くと癒しの香りが部屋中に広がり、ほうばると、上

まつわる想い出はたくさんがありますが、今回は大阪での取り組みをご紹介させていただきます。

2015年から始まった「高知

野菜・果物食べよう！」のプロ

ジェクトメンバーとして活動させ

ていたたく中で「2月13日は土佐

文旦の日」を発案しました。毎年

2～3月にはランチ会や試食販

売、マルシェ、飲食店とのコラボ

などを行っています。

大きなイベントといたしましては、2017年2月と2019年3月に、大阪駅のすぐ近くにある人気の商業施設「グランフロント大阪」のうめきた広場で「土佐文旦マルシェ」を開催しました。大阪でも人通りの多いこの場所は、国籍も年齢層もいろいろな方が通ります。ニコニコしながら「私は高知出身だから嬉しい」と喜んでくださる方や、土佐文旦が好きなあまりキャリーバック持参で、たくさん購入してくださる方までいらっしゃいました。海外からのオンラインで「土佐文旦ティラミ

シエ」では、子どもたちに土佐文旦の事を知つてもらい、一緒に販売を体験したことで、パワーいっぱいにぎやかなマルシェになりました。

2020年3月に予定していた「土佐文旦マルシェ」は、さらにパワーアップして開催する予定で、青果が行う関西での高知県青果物の取引量を増やすための提案や情報発信を行っています。今までに消費者や飲食店向けのセミナーの実施、みょうがレシピコンテスト、料理教室、学校での食育、大

阪駅前でのマルシェ等を実施

スレッセン（満席）と3月6日

（土）にウェビナーで「土佐文旦を

買ったのは、高知野菜サポー

ターに就任させていただいたこと

がきっかけです。

皮が厚く、剥くと癒しの香りが部屋中に広がり、ほうばると、上

まつわる想い出はたくさんあります

ますが、今は、高知文旦に

いたいたとした食感で、まるで奥ゆか

しい女性の様。そんな土佐文旦に

まつわる想い出はたくさんあります

が、今は、高知文旦に

いたいたとした食感で、まるで奥ゆか

しい女性の様。そんな土佐文旦に

まつわる想い出はたくさんあります

